

**P1-221: Perspektiven für die GRÜNE JUGEND: Was wir anders machen wollen**

Antragsteller\*innen      Mirjam Körner, Antonie Schönleber,  
Thomas Knorr, Johannes Rückerl

**Von Zeile 221 bis 226 löschen:**

~~Vor allem Landesverbände in strukturschwachen Gebieten leiden unter dem niedrigen Höchstalter, da ihre Aktiven schnell wieder gehen müssen. Eine Anhebung des Mitgliedsalters kann vor allem für solche Landesverbände einen Mitglieder- und Finanzsegen mit sich bringen. Die Erhöhung des Höchstalters wäre deshalb ein Bestandteil einer Strategie, die Grüne Jugend in strukturschwachen Gebieten besser aufzustellen.~~

**Begründung**

Wird ersatzlos gestrichen bei Wegfall der Erhöhung der Altergrenze.